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mai quotidiani senza che un'azione diretta della 
autorità intervenga per il ripristinio della nor-
malità. Domanda inoltre quali provvedimenti 
intenda prendere il Governo per ovviare a que-
sto sistematico ed organico disservizio dell'ar-
ma di pubblica sicurezza diretto ad assicurare 
nel fatto se non nelle intenzioni, la impunità 
agli omicidiari. 

« Bussi ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere come si sia contenuta la 
forza pubblica in occasione della irruzione fa-
scista nella palestra ginnastica di Bologna av-
venuta il giorno 1° gennaio 1922 durante lo 
svolgimento della festa prò orfani di guerra in-
detta dalla, Lega proletaria mutilati, invalidi e 
reduci di guerra di quella città, e quali provve-
dimenti abbia preso o intenda prendere al fine, 
di far rispettare i diritti civili di chi la guerra 
fece e ne subì tutte le dolorose conseguenze, 
portando nel corpo i segni indelebili della vio-
lenza bellica. 

« Mingrino, Ercolani, Morgari ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e del tesoro, per sapere ne 
non credano opportuno -— per ragioni di equità 
e di parità di trattamento — di accordare an-
che al personale amministrativo e di ragione-
ria delle Intendenze di finanza i benefici già 
concessi ai funzionari dei Ministeri e delle Pre-
fetture, in virtù del Regio decreto 1 giugno 
1920, n. 742, del quale si è di recente fatta sì 
larga applicazione. 

« Vittoria ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, per sapere 
se e eguale fondamento di verità abbia l'infor-
mazione contenuta in una comunicazione pub-
blicata dall'onorevole Umberto Bianchi nel Gior-
nale d'Italia del 4 gennaio 1922, quarta edi-
zione « che il Consorzio minerario nacque per 4 

rilevare aziende minerarie dello Stato, che es-
sendosi preveduto un milione di deficit per il 
primo anno di gestione oltre le spese di im-
pianto di stabile (col Governo), che non poten-
do lo Stato, per legge, fornire al Consorzio una 
erogazione per tale cifra si sarebbe ricorso 
ad un espediente legale, facendo ottenere i 
mezzi finanziari dallo Stato, attraverso una 
facile operazione di finanziamento dell'Istituto 
di credito per la cooperazione; che precise, for-
mali, perentorie promesse (di Governo) non 
vennero mantenute, consensi che erano stati 

i concordati e stabiliti (dal Governo) nel 1920 
allo scopo di fronteggiare il prevedutissimo pas-
sivo delle miniere di lignite non furono rico-
nosciuti e , accordati ». Se e quali somme fu-
rono in dipendenza di cotale accordo date dallo 
Stato attraverso l'Istituto di credito per la coo-
perazione al predetto Consorzio nazionale mi-
nerario. 

«, Merizzi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere quali provvedimenti abbia 
preso contro quei carabinieri che il giorno 
JL° gennaio a Sant'Antonino di Susa commisero 
veri atti di brigantaggio, ferendo alcuni citta-
dini e uccidendo un povero padre di famiglia. 

« Pagella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, sui dolorosi fatti di violenza fascista 
verificatisi la notte del 31 dicembre 1921 a Bo-
logna, durante una festa della Lega proletaria 
reduci di guerra. 

« Pagella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, sul grave fatto di violenza fascista 
verificatosi la notte del 24 dicembre 1921, a 
Frassinello Monferrato. ; 

« Pagella ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri .delle finanze e del- tesoro, per conoscere 
se e quando credano di dare esecuzione alla 
legge 11 agosto 1921, n. 1081, per il riordina-
mento uffici registro e conservatorie ipoteche 
la quale porta, aumenti di tariffe a favore del 
personale senza che a questo siano state an-
cora pagate le indennità e premi corrispondenti 
e assegnati da detta legge. 

«. Bonardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della ricostituzione delle terre liberate 
e del tesoro, per sapere, se non riconoscano la 
necessità di un provvedimento, che garantisca 
il pagamento, entro 30 giorni, dei danni di 
guerra liquidati in cifra inferiore alle 5,000 
lire. 

« Tovini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio d|ei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere se non intenda dare op-


